
Die Vorlage wurde in der Sitzung der Ratsversammlung am 15.02.2022 vertagt, weil noch 

Beratungsbedarf gegeben hatte. 

 

Ratsherr Delfs berichtet aus dem Schul-, Kultur- und Sportausschuss. Die seinerzeit verblie-

benen Fragen sein zwischenzeitlich beantwortet. In Hinblick auf Bedarfe, die sich aus der 

Entscheidung zugunsten G-9 ergeben hätten, sei eine frühzeitige Information dienlich ge-

wesen. Erste Rückmeldungen, G-9 sei ohne weiteres umzusetzen, hätten sich als nicht zu-

treffend erweisen. 

 

Es erfolgt Kenntnisnahme. 

 


